
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RedBlack93“ vom 8. Mai 2018, 18:35

Zitat von koehler 

Verstehe ich es also richtig, dass unser Kader im nächsten Jahr mehr Gehalt bezieht als
der von 2013 mit hasebe, Schäfer, ginczek, Plattenhart, pinola, drmic etc.?

Zum Vergleich mal die Ablösesummen (Ja ich nehm jetzt mal MucRot): Vor dieser Saison haben
sie Tolisso für 41 Mios gekauft, 2013 Thiago für 22 Mios. Ich denke da sieht man gut, wohin es
sich entwickelt hat.

Zitat von clubfanatiker 

jetzt untertreib ned

Es ist tatsächlich mein voller Ernst. Naja 10 Punkte wären frustierend, ich bin mir sicher, wenn
ich 25 geschrieben hätte, dann gehen hier viele mit mit meiner Kernaussage.
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